

La Voix de l'Opposition de Gauche

Causerie et infos

Le 22 février 2022

J'ai toiletté la page d'accueil et j'ai remis certains anciens documents. Quand je trouverai le temps, je trierai à nouveau ces documents pour ne conserver que les plus intéressants.

La prochaine causerie sera prête d'ici 2 ou 3 jours.

- [Cette causerie au format pdf \(pages\)](#) □

La semaine de quatre jours arrive en Belgique, mais des parents dénoncent une mesure inadaptée.

<https://www.francesoir.fr/societe-economie/la-semaine-de-quatre-jours-arrive-en-belgique>

Le commentaire que j'ai posté à la suite de cet article.

- 38 heures de travail en 4 jours ou 10 heures de travail quotidien, c'est accroître le taux d'exploitation, il suffira ensuite un jour de repasser à 5 jours sans réduire la durée du travail journalier pour que les salariés travaillent 10 heures de plus par semaine.

Réduire la durée hebdomadaire du travail à 30 ou 32 heures maximum sans perte de salaire serait la mesure qui correspondrait le mieux aux intérêts des travailleurs et leurs familles, mais il ne faut pas compter sur le patronat ou un gouvernement néolibéral pour adopter une telle mesure, il faudrait un changement de régime politique et social ou économique pour qu'elle se réalise.

Coup d'Etat de l'OTAN en Ukraine en 2014, suite.

Une fois de plus nous voilà confrontés à un paradoxe, un mauvais tour que nous joue l'histoire en quelque sorte.

Entre la paix et la guerre avec son lot de destructions, souffrances, misères, massacres de populations civiles innocentes, si nous sommes contraints de prendre position ou d'effectuer un choix puisque la question nous sera posée et nous n'avons pas l'intention de nous défilier, il sera vite fait sans hésitation, celui du camp de la paix, même si elle doit être assurée ou garantie par l'intervention d'une puissance impérialiste déguisée ou un régime capitaliste, en l'occurrence la Russie, sans pour autant que cela signifie qu'on soutiendrait la politique antisociale de Poutine en Russie.

Les populations civiles victimes des bombardements du gouvernement néonazi de Kiev armé par l'OTAN, c'est-à-dire, par les Etats-Unis et les puissances impérialistes européennes ou l'UE, se moquent de savoir quelles sont les réelles motivations de Poutine, géopolitiques ou humanistes. Les

Ukrainiens sont victimes comme la plupart des peuples du Proche et du Moyen-Orient, d'Amérique latine ou d'Afrique, d'avoir eu le tort de se trouver au mauvais endroit au mauvais moment, soit que leur sous-sol regorgeait de matières premières convoitées par les multinationales des pays dominants, soit qu'ils aient croisé la route des va-t-en-guerre de l'OTAN, la branche armée des gangsters de la finance anglo-saxonne et internationale.

Entre les exploités et les exploités, les oppresseurs et les opprimés, les puissants et les faibles, les pauvres et les riches, les agresseurs et les agressés, les dominants et les dominés, nous pencherons toujours pour les seconds et nous l'assumons.

Nous adoptons donc sans état d'âme, la même position que lors de l'agression de la Libye, de la Syrie, etc. Les lâches et les traîtres, les populistes d'extrême droite et d'extrême gauche, refuseront de prendre parti ou ils renverront dos-à-dos les différents protagonistes de ce conflit sous différents prétextes fallacieux ou maladroits, dénonçant par exemple l'invasion de l'Ukraine par la Russie impérialiste et invoquant la souveraineté de l'Ukraine qui serait un pays indépendant, n'hésitant donc pas à recourir un argument frauduleux qui revient à les placer au côté de l'OTAN, nous y sommes habitués depuis le temps.

Je me suis peut-être un peu avancé, mais je crois honnêtement n'avoir pris aucun risque inconsidéré. Pour nous, l'essentiel c'est de ne jamais nous retrouver dans le camp de nos ennemis et de nous compromettre gravement, contrairement à tous ceux qui s'en foutent royalement, parce qu'ils se disent que de toutes manières les militants et les travailleurs sont trop cons et ils ne comprendront rien à la situation, faisons en sorte qu'ils se trompent.

Le contexte.

L'Ukraine n'a jamais respecté les accords de Minsk de 2015, signés par la Russie et l'Ukraine, sous médiation franco-allemande... Ces derniers jours l'armée ukrainienne dirigée par un néonazi a multiplié les tirs et les bombardements sporadiques sur la population civile russophone des républiques séparatistes de Donetsk et Lougansk situées à l'est de l'Ukraine limitrophes de la Russie. Face à cette offensive ou agression militaire, les autorités de ces territoires ont répliqué et entamé l'évacuation des femmes et des enfants vers la Russie pour qu'ils soient en sécurité.

Pour stopper ce massacre annoncé, Poutine a décidé de reconnaître l'indépendance de ces deux républiques russophones, et il a ordonné aux troupes russes d'entrer en territoire ukrainien pour "maintenir la paix" dans ces territoires. Sans surprise, immédiatement les chefs d'Etat des puissances occidentales ont condamné cette initiative et annoncé de nouvelles sanctions contre la Russie.

Conflit Ukraine – Russie : Poutine donne l'ordre à son armée d'entrer dans les territoires séparatistes d'Ukraine - 20 Minutes 22 février 2022

Deux accords d'entraide entre Moscou et les sécessionnistes, d'une durée de dix ans, doivent être ratifiés par le Parlement russe ce mardi. Ils prévoient le déploiement « des unités militaires russes nécessaires au maintien de la paix dans la région et d'assurer une sécurité durable aux parties ». Ils prévoient aussi « une assistance mutuelle si l'une des parties est la cible d'une attaque » et « la protection en commun » des frontières. 20 Minutes avec AFP 22 février 2022

Un complément de l'agence de presse russe Sputnik

Après avoir violé le cessez-le-feu une centaine de fois en une seule journée au Donbass, les forces de Kiev continuent leurs pilonnages, y compris avec des armes interdites par les accords de Minsk.

Depuis minuit, au moins trois attaques ont eu lieu dans la république autoproclamée de Donetsk (RPD), l'armée ukrainienne ayant lancé 52 obus de calibre 122 mm, indique son représentant au Centre conjoint de contrôle et de coordination du cessez-le-feu. Un militaire est mort, un autre est gravement blessé.

Plusieurs ont reçu des commotions cérébrales. Un civil a également été tué, rapporte la milice populaire de la RPD. Il s'est retrouvé sous les tirs visant le village minier de Troudovskaïa, à un arrêt de bus. Il se rendait à la mine pour sa journée de travail.

De son côté, la république autoproclamée de Lougansk (RPL) a fait état de "tirs sans répit" ayant duré toute la nuit. Au moins trois résidences ont été endommagées, informe son représentant au même centre. Plusieurs explosions ont été entendues à Lougansk et à Donetsk, mais leurs origines sont pour l'heure inconnues. Sputniknews.com 22 février 2022

Commentaire d'internaute

- *"Les USA bombardent un hôpital et aucune condamnation ni plainte. Si les Russes avaient fait pareil ?*

Les USA attaquent en Syrie sans mandat de l'ONU ni invitation du gouvernement syrien. Aucune condamnation.

Israël annexe des territoires palestiniens, l'Arabie saoudite bombarde les civils au Yemen, etc, etc..."

Dans le Donbass la mèche est allumée par Manlio Dinucci - Réseau Voltaire 16 février 2022

<https://www.voltairenet.org/article215704.html>

Dmitry Yarosh, conseiller du commandant en chef des armées ukrainiennes - Réseau Voltaire 21 février 2022

Le 2 novembre 2021, le président ukrainien Volodymyr Zelensky a nommé le nazi Дмитро Ярош, fondateur de l'Armée des volontaires ukrainiens, conseiller du commandant en chef des armées ukrainiennes, le général Валерій Залужний.

Yarosh est membre depuis très longtemps des réseaux stay-behind de l'Alliance atlantique. Il était déjà chargé par la CIA de coordonner les groupuscules nazis et islamistes contre la Russie, en 2007

durant la seconde guerre de Tchétchénie, lorsqu'il les réunit à Ternopol (ouest de l'Ukraine). Il joua un rôle central dans les événements de l'EuroMaïdan, en 2014, à la tête du « Secteur Droit » [1].

Yarosh fut député et candidat à l'élection présidentielle. Gravement blessé en 2015, il avait été contraint de se retirer plusieurs années.

Dmitro Yarosh a dirigé le Bataillon Azov du colonel Andrey Biletsky et un groupe de jeunes combattants étrangers pour pilonner la frontière du Donbass durant la Conférence sur la Sécurité de Munich (18 au 20 février 2022). Il devrait intégrer quelques jihadistes venus d'Idleb (Syrie). Réseau Voltaire 21 février 2022

[1] « La CIA coordonne nazis et jihadistes », par Thierry Meyssan, Al-Watan (Syrie) , Réseau Voltaire, 19 mai 2014.

<https://www.voltairenet.org/article183834.html>

Pour se détendre ou rigoler un bon coup, bien que la situation ne s'y prête pas vraiment.

- Crise. Macron arrache à Poutine et Biden un sommet sur l'Ukraine - Courrier international 21 février 2022

LVOG - Le voilà ridiculisé une fois de plus, du coup on comprend pourquoi après tant d'humiliation il a la haine, et ne pouvant pas la retourner contre ceux qui lui font subir un tel mauvais traitement, le tyran se soulage en nous emmerdant !